

Theater zur Symptombekämpfung

Politische Theaterkomödie am
Sonntag, 24. November, in Diessenhofen



Die Gemeinnützige Gesellschaft Diessenhofen lädt kommenden Sonntag zu einem Polittheater ohne Grenzen ein.

(ggd/ffv) Die Gemeinnützige Gesellschaft Diessenhofen (GGD) lädt zur Theaterkomödie. Drei Schauspielerinnen, alle um die 35 Jahre alt und aus Zürich und Genf zeigen «Symptom», eine freche Politfarce zum Zustand unserer Demokratie. Ursprünglich wurde von der GGD das Stück «Coco Hanke» aus Berlin eingeladen, doch musste die Schweiz-Tournee wegen fehlender Budgetzusagen ausgetauscht werden. Da die drei Schauspielerinnen in beiden Stücken mitwirken, haben sie sich für die weniger personalintensive Variante entschieden. Gleichwohl haben wir es bei «Symptom» mit einem zeitaktuellen Politstück zu tun, das die gegenwärtigen populistischen Bewegungen, die wir überall auf der Welt beobachten können, kritisch vor Augen führt und aus Frauensicht verbal hornt. Im Presstext heisst es: «Eine geheimnisvolle Kreatur aus einem Zwischenreich nimmt uns mit in eine fantastische Welt. Plötzlich befinden wir uns in einem Land, das kurz vor den Wahlen steht. Der vorgeschlagene Kandidat ist fantastisch. Er weiss, was sein Land braucht, und er kennt die Sorgen der Bürger. Mit seiner wunderschönen Frau und dem unentbehrlichen Assistenten erleben wir ein Polittheater ohne Grenzen». Man darf also auf die Verrücktheiten gespannt sein, wenn Schauspielerinnen die wahren Herren und Machthaber mimen.

Die Zwillinge Imogen und Ramona Karcher sind in Zürich aufgewachsen und haben in Zürich und Paris Schauspiel und Akrobatik studiert. Sie spielten bislang nebst ihrem Zweitberuf als Krankenschwestern auf Intensivstationen – unter namhaften Regisseuren im In- und Ausland. Nathaly Leduc ist Charakter-Komödiantin und wurde ebenfalls in Paris in klassischem Theater und Clowning ausgebildet. Sie tourte in den letzten Jahren mit einer Komödie, welche die Geschlechterrollen und Liebesbeziehungen in Europa und Brasilien hinterfragte.

Das etwa einstündige Theater findet in der ehemaligen Tigerfinklifabrik in der Steinerstrasse 16 in Diessenhofen statt, und zwar am Sonntag, 24. November 2019, 16.00 Uhr. Der Eintritt ist frei. Nach der Vorführung gibt es bei einem Dessert Gelegenheit, mit den Schauspielerinnen ins Gespräch zu kommen.